



Feuer und Flamme: Eine Woche lang übten 80 Kinder und Jugendliche der Vincenz-von-Paul-Schule und zwölf polnische Partnerschüler mit Feuereifer für ihren großen Zirkusauftritt. Foto: Franz Luthé

Vincenz-von-Paul-Schüler hatten großen Auftritt in der Manege

Zirkus auf dem Schulhof

Das dürfte am Montag für große Augen bei den Schülern der Vincenz-von-Paul-Schule gesorgt haben. Seit letztem Sonntag ist auf ihrem Schulhof ein großes Zirkuszelt für 300 Besucher aufgebaut. Eine Woche lang trainierten hier 80 Schüler für ihren großen Zirkusauftritt. Gestern war es dann soweit. Zusammen mit zwölf polnischen Partner-

schülern zeigten sie Feuerspiele, Akrobatik, Clowneinlagen und Zauberstücke. Zirkuspädagogen des Leverkusener Zirkus Zapp-Zarap bereiteten die Schüler auf die Zirkusvorstellung vor. Um 10 Uhr öffneten sich die Zirkustore. Eltern, Freunde, Geschwister und Nachbarn staunten nicht schlecht, als die Schüler ihre Kunststücke zeigten.

Die polnischen Gäste nahmen im Rahmen des EU-Austauschprogramms „Comenius“ an dem Zirkusprojekt teil. Ziel ist es, Vorurteile abzubauen und Schüler zu motivieren, eine Fremdsprache zu lernen. Im Herbst fährt eine Dortmunder Schülergruppe nach Polen, um mit ihren Partnerschülern ebenfalls für eine Varieté-Aufführung zu trainieren.